

野見神社へ...

初詣

今年も良い1年になりますように



今年入って初めての
外出、初詣。雨や寒さ
が身に凍みる中での参
加でしたが、皆さん、
天気にも負けない満点の
笑顔でいざ出発！
お正月は少し過ぎて
ましたが、野見神社は
中々の賑わいでした。
「今年も楽しく健康に
過ごせますように。」
お賽銭を納め、大き
く鈴を鳴らして一年分
のお祈りをしました。
おみくじの内容はいか
がでしたか？



お誕生日おめでとうございます！



◆お知らせ

記事中の写真は全てご本人、ご家族
を得て掲載しております。
掲載写真等にご質問等がありましたら
設までご連絡いただきますようお願い
します。

◆お問い合わせ

TEL:072-660-3600
FAX:072-660-3601
mail:fukuwarouen@kyousei-fukushi.or.jp

福は内！鬼は外！



ほがらか

和朗園
特養だより

2016年3月10日発行
第81号
高槻市井尻2-37-8
Tel:072(660)3600

4月の行事予定

4月第一週～

お花見週間

和朗園近くの疎水路近辺でお花見を予定しています。ご家族の皆様もぜひお越し下さい。



全力豆球！ 鬼退治

二月三日、節分の日。
和朗園に鬼の姿が…。

今年も大きな鬼がやってきたようです。「福は内！鬼は外！」鬼に向かって、紅白の豆を全力で投げ、鬼退治！病気や怪我、いろいろな災いの「鬼」を追い出そうと、皆さん一生懸命に鬼退治。そんな皆さんの熱気に鬼も圧倒され、「あかん！降参！」と床を転げまわり大騒ぎ。鬼の叫び声と笑い声が響き渡っていました。
昼食には巻き寿司を味わい、遠い春を待ち望む姿が沢山見受けられました。

